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Hermosillo, Sonora, 14 de abril 2016.- Con el objetivo de redoblar esfuerzos en aras de
favorecer el diálogo para buscar y generar los consensos necesarios, y que de esa manera
continúe la paz y la estabilidad en materia laboral en nuestra entidad, el pleno del Congreso del
Estado aprobó el exhorto realizado este jueves por el diputado Javier Villarreal Gámez.

  

El punto de acuerdo hace un llamado respetuoso a las autoridades laborales del Estado, a las
instituciones educativas de nivel superior y media superior, a las autoridades municipales y a
las organizaciones sindicales, para que tengan en cuenta los intereses del alumnado de la
Universidad de Sonora, quienes serían los más afectados en caso de no llegar a un acuerdo.

  

“Para generar un clima de armonía laboral en el estado es necesaria la participación de todos
los actores que intervienen en la relación laboral, como lo son los empleadores y los
trabajadores, pero también es indispensable que los gobiernos estatal y municipal, en el ámbito
de sus atribuciones competenciales, generen las condiciones políticas y sociales necesarias
para que esta estabilidad laboral sea una realidad”, enfatizó el legislador tricolor.

  

Añadió que tiene conocimiento sobre las intensas negociaciones entre las autoridades incluso
a nivel federal, “las horas previas a la fecha señalada como límite para el estallamiento de un
conflicto laboral son muy valiosas, por ello reiteramos nuestro llamado al diálogo a que se
preserve el derecho de los trabajadores, que se respeten sus derechos, sin descuidar a la
comunidad estudiantil”, dijo.

  

Por ello, como Congreso del Estado no podemos mantenernos al margen y en unanimidad,
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esta legislatura reitera el llamado al diálogo, la construcción de acuerdos, y buscar soluciones,
si no de inmediato plazo, a mediano plazo ya que la diferencia entre las solicitud de los
sindicatos y lo que ofrecen las autoridades universitarias no es muy grande, por ello esperamos
que el exhorto aprobado por unanimidad sea tomado en cuenta y con ello, se preserve la paz y
estabilidad laboral de la que goza nuestra entidad, concluyó Villarreal Gámez.
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